

AfD-Fraktion Bottrop

09.03.2023

Anfrage der AfD-Fraktion: Korruptionsvorwürfe im Bottroper Ordnungsamt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,

in einem WAZ-Artikel vom 23.02.2023 wird davon berichtet, dass der Vorwurf der Korruption gegen einen 50 Jahre alten Bediensteten des Bottroper Ordnungsamtes im Raum stehen.¹ Im Zuge dessen wurde ein Dienstraum sowie mehrere Privatwohnungen durchsucht. Den Hintergrund bilden mögliche Unregelmäßigkeiten bei der Vergabe von Aufträgen an eine Sicherheitsfirma, so die ermittelnde Oberstaatsanwältin Anette Milk.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Nach welchen Richtlinien wurden bisher Aufträge an Sicherheitsfirmen durch das Bottroper Ordnungsamt vergeben? Inwieweit gibt es bereits Planungsansätze, um das bisherige Vergabeverfahren sicherer bzw. transparenter zu gestalten?
2. Wann wird eine neue Vergabe von Aufträgen an Sicherheitsfirmen stattfinden, um den entstandenen Wettbewerbsnachteil dieser Firmen Rechnung zu tragen und auszugleichen?
3. Welcher finanzielle Schaden entstand bei den Unregelmäßigkeiten der Auftragsvergabe, zum Beispiel für die Stadt Bottrop, wenn im vorliegenden Fall die Aufträge an hochpreisige Anbieter vergeben wurden?

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Engels

Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop

¹ <https://www.waz.de/staedte/bottrop/ermittlungen-in-bottrop-korruptionsverdacht-im-ordnungsamt-id237736317.html>